Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 413 m2
Référence 84136113
Prix 3 350 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité, un coin de paradis au centre de cannes. Ensemble de deux
charmantes maisons d'environ 160m2 chacune, entourées d'un jardin, situation au
calme, sans vis-a-vis a deux pas du centre. La premiére maison est une ancienne
écurie sur deux niveaux avec hauts plafonds et poutres apparentes. Au
rez-de-chaussée une chambre avec cheminée, un salon, un bureau et une salle de
bain. Au premier étage un séjour ouvert sur une terrasse, une cuisine, une chambre
et une salle de bain. La deuxieme maison, de style provencal, également sur deux

niveaux, dispose de grands volumes lumineux. Au ...

Exclusivity, a corner of paradise in the center of cannes. Set of two charming
houses of approx. 160mé& each, surrounded by a garden, in a quiet location, not
overlooked, just a stone's throw from the center. The first house is an old barn on
two levels with high ceilings and exposed beams. Ground floor: bedroom with
fireplace, living room, study and bathroom. Second floor: living room opening onto
terrace, kitchen, bedroom and bathroom. The second provencal-style house, also
on two levels, boasts large, light-filled rooms. On the ground floor are the kitchen

and a large living room with ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE
17 bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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